
ATA DE REUNIÃO

Evento Reunião do Comitê de Priorização de Demandas de TIC (CPDTIC)

Data 21/3/2023

Horário 11h30

Local Virtual pelo Google Meet

Presentes - Juiz Auxiliar da Presidência e Coordenador, Levi Rosa Tomé;
- Secretário-Geral Judiciário, Paulo Eduardo de Almeida;
- Secretária-Geral da Presidência, Adriana Martorano Amaral Corsetti.
- Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações, Herbert Wittmann;
- Representante da Assessoria de Gestão Estratégica, Helen da Silva Paes de
Souza;
- Representante da Assessoria de Apoio aos Magistrados, Ataur Torino Dalpino;
- Chefe da Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês, Patricia Luchi Pesce.

Ausências
justificadas

- Diretor-Geral, Adlei Cristian Carvalho Pereira Schlosser;
- Secretário da Corregedoria, Vlademir Nei Suato;
- Assessora de Gestão Estratégica, Iara Cristina Gomes;
- Assessor de Apoio aos Magistrados, Itamir Carlos Barcellos Junior;
- Assessora da Escola Judicial, Denise Pereira Toniolo;
- Representantes das Secretarias de Turmas, Ana Amelia Birchal Borges Martins,
Cíntia Boteon Freitas e Magali de Fatima Menon Bortolotto.

Pauta /
Assuntos

- DED 1137 (inclusão de parâmetro para cálculo do Custeio Médico de magistrados)
- DED com solicitação de priorização pelo Diretor-Geral, tendo em vista a
necessidade urgente de ajustar a ferramenta ao atual formato do programa,
relativamente aos magistrados, e para o atendimento de demanda de auditoria.

- DED 1138 (funcionalidade para controle de perfis de acesso ao Sistema de
Custeio Médico) - DED com solicitação de priorização pelo Diretor-Geral, tendo em
vista a necessidade urgente de ajustar a ferramenta ao atual formato do programa,
relativamente aos magistrados, e para o atendimento de demanda de auditoria.

O Excelentíssimo Juiz Auxiliar da Presidência, Levi Rosa Tomé, Coordenador do Comitê
de Priorização de Demandas de TIC (CPDTIC), iniciou a reunião cumprimentando e
agradecendo a todos pela participação.

O Comitê passou a avaliar cada assunto, de acordo com a pauta compartilhada,
anteriormente, pelo Google Agenda, pela Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês.

- DED 1137 (inclusão de parâmetro para cálculo do Custeio Médico de
magistrados) - DED com solicitação de priorização pelo Diretor-Geral, Adlei Cristian
Carvalho Pereira Schlosser, tendo em vista a necessidade urgente de ajustar a
ferramenta ao atual formato do programa, relativamente aos magistrados, bem como para
o atendimento de demanda de auditoria.

O Secretário-Geral Judiciário, Paulo Eduardo de Almeida, manifestou previamente
concordância com a priorização, por e-mail.

O Secretário de Tecnologia da Informação e Comunicações, Herbert Wittmann, explicou
que esse DED 1137 é o mais urgente, que a equipe já avaliou antecipadamente e a
proposta da SETIC é de atendimento imediato.



- DED 1138 (funcionalidade para controle de perfis de acesso ao Sistema de
Custeio Médico) - DED com solicitação de priorização pelo Diretor-Geral, Adlei Cristian
Carvalho Pereira Schlosser, tendo em vista a necessidade urgente de ajustar a
ferramenta ao atual formato do programa, relativamente aos magistrados, bem como para
o atendimento de demanda de auditoria.

O Secretário-Geral Judiciário, Paulo Eduardo de Almeida, manifestou previamente
concordância com a priorização, por e-mail.

A equipe da Secretaria de Tecnologia da Informação e Comunicações também avaliou
antecipadamente e classificou como demanda de caráter intermediário, sugerindo que
sejam priorizados os DEDs na seguinte ordem:

- DED 1137 - Pedido da Diretoria-Geral;
- DED 1061 - Pedido da Assessoria de Apoio aos Magistrados;
- DED 1138 - Pedido da Diretoria-Geral.

Sobre o DED da Assessoria de Apoio aos Magistrados, Herbert ponderou que o objeto
precisa ser melhor definido e que a área técnica entrará em contato com a unidade
solicitante, com a concordância do Ataur.

Dr. Levi perguntou aos presentes sobre a anuência e todos aprovaram a proposta da
SETIC, ficando definido que sejam priorizados o DED 1137, depois o DED 1061 e, na
sequência, o DED 1138.

- Outros assuntos:

Herbert informou, ainda, que o Conselho Superior da Justiça do Trabalho solicitou auxílio
para desenvolvimento de um adendo no sistema de autoatendimento, para permitir uma
alteração para recadastrar gênero, cor, etnia etc, de forma a atender determinação do
Conselho Nacional de Justiça.

A proposta foi a de que a célula da SETIC responsável pelo autoatendimento também
possa receber e encaixar essa demanda nos serviços, medida aprovada pelo Comitê,
constando que houve ciência e acompanhamento.

Ao final, o Excelentíssimo Juiz Coordenador agradeceu a presença de todos e
encerrou a reunião às 11h45.

Ata preparada por Patricia Luchi Pesce Em 21/3/2023

Ata aprovada por Juiz Levi Rosa Tomé Em 21/3/2023
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